Football 21e Challenge Mémorial Michel Schwing à Koenigshoffen - Football

Le CS Neuhof vainqueur



Les jeunes du CS Neuhof, vainqueurs du 21 e Challenge Mémorial Michel Schwing. PHOTO DNA

Depuis de nombreuses années, le stade Paco Mateo de Koenigshoffen est le rendez-vous de la jeunesse à l'occasion du « Challenge Mémorial Michel Schwing », un tournoi réservé aux jeunes footballeurs de 13 ans.

Depuis 21 ans, un hommage est rendu chaque 1er mai à Michel Schwing, ce grand dirigeant qui n'a pas ménagé ses efforts lors de la création du club omnisports Joie et Santé de Koenigshoffen.

Le président-fondateur du club François Marcadet a évoqué le souvenir du regretté Michel avec émotion.

C'était encore le cas cette année lorsqu'avec son collègue Sébastien Villemin, le président de la section football, il a accueilli un aréopage d'élus politiques et sportifs.

En présence d'un aréopage d'élus politiques et sportifs

On a ainsi aperçu André Hahn (Ligue d'Alsace), Pierre Rebillard, Denise Bastian et Marie-France Kornmeyer (Office des sports) ainsi que le champion de France Joël Tanter en 1979 avec le Racing, la députée européenne Catherine Trautmann, les sénateurs Fabienne Keller et Roland Ries, les députés Armand Jung et André Schneider et une poignée d'autres élus du secteur pour le lancement de l'opération « Sports sans discrimination » où le respect de l'autre est très important.

Pour la partie sportive, les rencontres éliminatoires ont été âprement disputées. Au bord des deux terrains, les entraîneurs ont dispensé de bons conseils.

L'idée était de ne négliger aucun atout pour la bonne conduite de balle sur la pelouse mouillée.

À la clé : des attaques rapides, des passes précises et des tirs biens cadrés.

Pour les jeunes de l'AS Strasbourg, l'objectif était de remporter le Mémorial Michel Schwing une troisième fois. Cela a failli réussir puisque l'ASS a atteint la finale du tournoi.

Très bien arbitrée par Ajaoun Façel, cette rencontre entre l'ASS et le CS Neuhof s'est terminée sur le score de 0-0.

Lors de l'épreuve des tirs au but, les jeunes Neuhofois ont réussi tous les essais et leur joie a été immense lors de la remise de l'immense challenge.

Mémorial Clément Panza pour l'équipe finaliste

Les vaincus ont pu se consoler avec le non moins beau Mémorial Clément Panza, grand et regretté maître de judo. Son épouse Monique et sa fille Marie-Paule ont confié ce trophée à l'ASS pour une année.

DNA 03/05/14